

1. April 2022

## Der Monat April hat es in sich

Zahlreiche kirchliche Veranstaltungen



**Bildlegende:** Eine der zahlreichen Veranstaltungen im April wird der Deutschschweizer Weltjugendtag sein.

Der heutige 1. April bietet Gelegenheit zu schauen, was in diesem neuen Monat an religiösen Veranstaltungen in unserem Bistum geboten wird. Es ist ein vielfältiges Programm, das für fast jeden etwas Interessantes anbietet.

### **24 Stunden für Berufungen**

Unter dem Motto «Rede Herr, Dein Diener hört!» lädt die Dienststelle Kirchliche Berufungen ein zu einem 24- stündigen Gebet für Priesterberufungen und kirchliche Berufungen. Beginn ist heute Freitag, um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche von Brig. Bis am Samstag, um 14.00 Uhr folgen Anbetungsstunden, Rosenkranz und Eucharistiefiern. Alle sind alle eingeladen vor Ort oder Zuhause für dieses so wichtige Anliegen der Berufungen zu beten. Wer möchte kann sich auf der Liste eintragen und eine Anbetungsstunde übernehmen. Die Liste beim Kircheneingang aufgelegt, oder man kann sich auch per WhatsApp oder SMS beim Pfarrer von Brig melden.

### **Priestertag**

Am 4. April lädt das Bistum Sitten alle Priester, die im Bistum Sitten arbeiten oder leben, zu einem Priestertag ein. Dieser findet im Grossratsaal in Sitten statt und beginnt um 9.00 Uhr. Der Dominikanerpater, Prof. Benoît-Dominique de la Soujeole, Emeritierter Professor für Dogmatik an der Uni Fribourg wird zwei Vorträge halten, die simultan übersetzt werden. Seit 2016 ist P. Benoît-Dominique auch Berater der päpstlichen Kongregation für das Katholische Bildungswesen. Bischof Jean-Marie Lovey schreibt zu diesem Tag: «Dieser versteht sich als eine Möglichkeit der spirituellen Erneuerung. Die Zeit, die sich jeder für seine persönliche Einkehr nimmt, ist durch nichts zu ersetzen, sie ist zugleich auch wichtig für den Zusammenhalt unter den Priestern. Wir haben die Möglichkeit die Einheit und die Gemeinschaft zwischen uns und dem Herrn zu leben. Christus, der gute Hirt, steht in der Mitte dieses Tages für alle Priester». Nach den Vorträgen mit einer kurzen Zeit für Fragen besteht die Möglichkeit zu einem Austausch mit Bischof Lovey. Der Tag schliesst mit einer gemeinsamen Eucharistiefier in der Katherdale.

### **Freunde und Gönner von St. Jodern**

Am Freitag, 8. April beginnt im Bildungshaus St. Jodern in Visp um 19.00 Uhr die Generalversammlung des Vereines Freunde und Gönner des Bildungshauses St. Jodern. Ziel dieses Vereins unter dem Präsidium von Matthias Ritter ist die ideelle und finanzielle Unterstützung des Bildungshauses, dessen Angebot allen Kreisen der Bevölkerung zugänglich ist.

Die Kirche und das Bildungshaus sind im Umbruch; vieles hat sich in den letzten Jahrzehnten grundlegend verändert. Neben dem wiederkehrenden geschäftlichen Teil soll die GV dieses Jahr dazu genutzt werden, sich mit dem Verein als solchem auseinanderzusetzen und zur Sprache zu bringen, was für die Zukunft von «St. Jodern» wichtig ist.

### **Chrisammesse**

Am Gründonnerstag, 14. April wird Bischof Lovey in der Kathedrale von Sitten die Chrisammesse feiern. Bei dieser Messe werden auch die drei Öle (Katechumenenöl, Chrisam und Krankenöl) geweiht, die bei der Spendung der verschiedenen Sakramente und Weihen verwendet werden. Der Festgottesdienst, bei dem die anwesenden Priester und ständigen Diakone vor dem Bischof und den anwesenden Gläubigen ihre Versprechen erneuern, die sie bei ihrer Weihe abgelegt haben, beginnt um 9.30 Uhr. Alle Gläubigen aus dem ganzen Bistum sind zu dieser Messe eingeladen, um auch dort ganz besonders für ihre Seelsorger zu beten.

### **Miteinander Ostern feiern**

Unter der Leitung von Daniela Seitz und Pfarrer Jean-Marie Perrig sind alle Frauen, Männer, Jugendliche, Paare und Familien mit Kindern, die sich freuen gemeinsam glaubend und suchend unterwegs zu sein, eingeladen im Bildungshaus St. Jodern in Visp die Karwoche und Ostern gemeinsam zu feiern. Vom 14.-17. April wollen die Teilnehmer und Teilnehmerinnen mit Jesus und seinen Jüngerinnen und Jüngern das Abendmahl (Gründonnerstag) feiern, ihn zum Ölberg und nach Golgota begleiten (Karfreitag) und teilnehmen an seiner Auferstehung (Osternacht und Ostersonntag). Es ist möglich, als Ganzes oder auch nur einzelne Tage mitzufeiern. Eine Anmeldung ist erbeten bis am Montag, 4. April an das Bildungshaus St. Jodern in Visp. Dort sind auch weitere Infos erhältlich.

### **Deutschschweizer Weltjugendtag**

Vom 22. bis 24. April 2022 findet in St. Gallen der nächste Deutschschweizer Weltjugendtag statt. Dazu sind auch die Jugendlichen aus dem Oberwallis eingeladen. Diese nationalen Weltjugendtage sind jeweils Jugendtreffen der ganz besonderen Art, denn bei diesem Anlass feiern hundert Jugendliche aus der ganzen Schweiz zusammen Gottesdienst, singen Lobpreislieder und beten miteinander; diskutieren über Gott und die Welt und entdecken miteinander den katholischen Glauben; sie haben Spass und vertiefen dabei die Freundschaft untereinander und zu Gott ganz neu. Auch dieses Jahr wird der Weltjugendtag von diversen prominenten Gästen begleitet, die dieses Glaubensfest bereichern. So neben den O'Bros, die im deutschsprachigen Raum in der HipHop-Szene für Furore sorgen, auch Emmanuel Rutz, der Abt des Benediktinerkloster Uznach, der die Jugendlichen zum Thema «Steh auf! Ich erwähle Dich» durch das ganze Wochenende führen wird. Weitere Infos und auch eine Anmeldemöglichkeit sind auf der Homepage der Jugendseelsorge Oberwallis zu finden.

### **Wie zur Ruhe kommen?**

Einen Impulsabend für Alleinstehende, Witwen und Witwer und weitere Interessierte bietet das Bildungshaus St. Jodern in Visp am 22. April von 9.30 Uhr bis ca. 16.00 Uhr an. Unter der Leitung von Caroline Walker Miano, Sterbe- und Trauerbegleiterin, CAS Palliative Care, können die Teilnehmenden der Frage nachgehen, wie sie zur Ruhe in sich selbst kommen und sich selber stärken und Vertrauen finden in das Leben? «In einer Zeit, in der alles anders ist als gewohnt, alles vermeintlich schwieriger ist als sonst und Veränderungen von uns viel verlangen, braucht es eine Insel in uns selbst», heisst es im Flyer, der auf diesen Tag aufmerksam macht. Eine Anmeldung ist bis am Freitag, 15. April 2022 im Bildungshaus St. Jodern, Visp erbeten.

*KID/Paul Martone*